PUBLIRÉDACTIONNEL >



« Carte Blanche » les Arts en Balade fêtent leur 20 ans!



C'est dans la Galerie municipale d'art contemporain que la ville de Chamalières et l'AMAC donnent pour la 3^e année consécutive carte blanche à l'association « Les Arts en Balade » avec une exposition de dix artistes du 22 mai au 13 iuin 2015. Ils sont graveurs, peintres, photographes, plasticiens, sculpteurs, illustrateurs et représentent la diversité des talents artistiques portés par les Arts en Balade.

Cette exposition a pour vocation de donner un aperçu de ce que les visiteurs pourront découvrir, d'ateliers en lieux d'expositions, au cours de leurs balades artistiques.

Agnès Tournaire-Francannet, présidente de l'AMAC Forts de plusieurs années d'échanges au service de l'art contemporain, « les Arts en Balade » poursuivent leur partenariat avec la Ville de Chamalières et l'AMAC. La qualité des lieux, le souci de la ligne artistique de l'AMAC, font de la Galerie municipale d'art contemporain un atelier à ciel ouvert où l'expression artistique, dans sa diversité, résume à juste titre le regard singulier des plasticiens et la richesse de leurs talents. C'est une balade maieure qui compte dans les pérégrinations proposées par un partenariat qui se veut au service du mouvement et de la création.

Catherine Guérard. présidente des Arts en Balade

Galerie municipale d'art contemporain

ΔΜΔ

3, avenue de Fontmaure 63400 CHAMALIFRES Tél. 04 73 30 97 22 www.amac-chamalieres.com